

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
Karl H o n a y

337
Zweite Ausgabe

Wien, Donnerstag, den 29. September 1927.

.....

Neukonstituierung des Wiener Stadtschulrates. Dienstag trat der nach den Gemeinderatswahlen neu zusammengesetzte Stadtschulrat zu seiner ersten Vollsitzung zusammen. Unter Vorsitz des Bürgermeisters Seitz wurde zunächst die Konstituierung vorgenommen und Nationalrat Otto Glöckel neuerdings zum geschäftsführenden zweiten Präsidenten gewählt. Dieser erstattete sodann den Tätigkeitsbericht über das Schuljahr 1926/27, der von der Versammlung zur Kenntnis genommen wurde. Der Bericht wird demnächst im Druck erscheinen. In seinen Darlegungen wies Präsident Glöckel insbesondere darauf hin, dass die neuen Schulgesetze ohne die Reformarbeit in Wien, deren wesentlichste Grundsätze sie übernommen haben, nicht möglich gewesen wäre. Ueber die Durchführung des neuen Hauptschulgesetzes berichtete Regierungsrat Langwieser, über die des Mittelschulgesetzes Hofrat Dr. Furtmüller; beide Berichte wurden vom Stadtschulrat zur Kenntnis genommen und es wurde der gesamten an dem Versuch mit der Allgemeinen Mittelschule beteiligten Lehrerschaft insbesondere aber den elf Mittelschulprofessoren, die nummehr von der Leitung der in Hauptschulen ungewandelten Allgemeinen Mittelschulen scheiden, der Dank und die besondere Anerkennung des Stadtschulrates ausgesprochen.

.....